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Anno dopo anno, l’attività di federlegno.ch è sempre più intensa; cresce pure l’interesse e il riconoscimento locale 
e nazionale e con soddisfazione possiamo anche iniziare a coglierne i frutti oltre che maturare interessanti 
esperienze. Il Comitato Esecutivo con i suoi rappresentanti ha partecipato e collaborato alla riuscita di interessanti 
progetti come pure riunioni nell’ambito della promozione del legno quale materiale da costruzione e d’energia. 
Un coinvolgimento sempre più marcato di tutta la filiera. La possibilità di lavorare, sempre di più, spalla a spalla 
tra operatori di diversi ambiti della filiera, ha permesso di implementare progetti pratici e condivisi che potete 
trovare nel sito di Fedelegno.ch. Mi preme mettere l’accento sulla situazione particolare che stiamo vivendo in 
questo periodo e possiamo dire che oggi più che mai è l’ora del legno. Pensiamo al legname da costruzione, il 
materiale legno messo a disposizione dalla fabbrica solare bosco si distingue per un consumo minimo di energia 
grigia e immagazzina il co2, che sottrae dall’aria durante la crescita, tecnologicamente innovativo, nonché 
economico. Al legname d’energia, neutrale con il co2, a kilometro 0, a un prezzo che non sottostà alle bizze del 
mercato, e permette di favorire una economia locale. E l’ora del legno, del nostro legno, e per concretizzare gli 
obiettivi bisogna unire le forze, le collaborazioni, e il ruolo dei Patriziati è fondamentale. Bisogna valorizzare le 
conoscenze, ripristinare le reti di vendita, e avere più coraggio per essere maggiormente presenti nell’economia 
della filiera del legno. Assieme, in collaborazione con la sezione forestale, le varie associazioni, il Dipartimento del 
territorio, si potranno raggiungere delle belle soddisfazioni. Oggi è anche l’ora della mia ultima relazione di 
Federlegno.ch, ringrazio i colleghi di comitato , il direttore Piccioli, la segretaria Guidotti e il Presidente Furst per 
l’ottima e conviviale collaborazione e a voi care patrizie e patrizi tante belle cose e tanta salute. 
 
 
 
 
 
 
  
 
 


